Wichtige Information Nr. 2



Zusatzinformationen für Hochwasser-Geschädigte

Finanzielle Unterstützung für Betroffene

Liebe Kolleginnen und Kollegen, die aktuelle Hochwasserlage hat zahlreiche Menschen in Mitleidenschaft gezogen.

Vor diesem Hintergrund möchten wir Beschäftigte und Mitglieder der IG Metall auf weitere Unterstützungsangebote hinweisen.

Unterstützung der Landesregierung

Zum einen wird derzeit ein Soforthilfeprogramm der Landesregierung auf den Weg gebracht. Der Ministerrat hat dies bereits beschlossen. Aktuell wird die dafür notwendige Richtlinie einer Verordnung erstellt und die Umsetzung mit den Kommunen derzeit abgestimmt. Die Grundsatzentscheidung war bereits am Pfingstwochenende getroffen worden. Die Abstimmung mit den Kommunen und Landkreisen verzögert sich leicht aufgrund dessen, dass Krisenzentren etc. und die Koordinierung der Einsatzkräfte bis gestern Vorrang hatten. Wir gehen davon aus, dass wir euch spätestens Anfang der nächsten Woche mit einem Update, sowohl die Richtlinien, als auch den Weg / Kontakt zur Beantragung der Unterstützung mitteilen können.

Unterstützung durch DGB-Gewerkschaften (Verein Gewerkschaften helfen e.V.)

Die Mitglieder einer DGB-Gewerkschaft können auch hier über Soforthilfe eine finanzielle Unterstützung beantragen und erhalten. Hierbei geht es darum den Betroffenen solidarisch und schnell zu helfen. Hierzu wird auch ein Spendenkonto eingerichtet. Wir gehen davon aus, dass die notwendigen Regularien bis Ende der Woche geklärt sind und würden euch ebenfalls umgehend mit einem Update, den Weg / Kontakt zur Beantragung der Unterstützung mitteilen.

Wir werden euch zeitnah informieren.

Eure IG Metall Saarbrücken